
         COMPTE RENDU CONSEIL D’ECOLE 

      19 – 02– 2018 
 

    

  

 Présents :  Mairie :   Mme PASCO Sabrina,  

Parents : Mmes BERTIN Stéphanie, HERVE-GRISEL Christelle, KERNEUR Laëtitia, 

LIEGEOIS Valérie.  

Enseignants :  Mmes BRIOT-FAURIE Fabienne,  CARADEC Claire, CONJEAUD Gaëlle, VARE  

Sophie 

Mrs, DANEL Christian, LECLINCHE Bruno,  

DDEN :  

Absents excusés : Mme AZUELOS Ludivine, Mme LE GOFF-CARNEC, Mr JAN Christophe , Mme CADO Laëtitia 

 

Ordre du jour : 

1 Validation de l’organisation scolaire 2018-2019 

2 Point Collège d’Elven 

3 Portes ouvertes du 30 mars 2018 / semaine à thème 

4 Projet aménagement de cour 

 

Questions diverses :  Inscriptions des nouvelles familles en  Mairie 

   Organisation pédagogique 2018-2019 

   Parking Vannes Golfe Habitat 

    

1) Validation de la semaine scolaire 2018-2019 

 

Suite à l’avis du Conseil d’Ecole en date du  17/11/2017 pour un retour à la semaine de 4 jours, il appartenait au Conseil 

d’Ecole  de se prononcer sur l’organisation du temps scolaire. 

Plusieurs options ont été présentées lors de la réunion. 

 

Un avenant est présenté au Conseil d’Ecole et sera signé par tous les membres présents ; il sera transmis  pour le 16 mars 

2018 auprès de l’IEN de Circonscription. 

 

L’IA-DASEN transmettra le projet retenu pour l’école au maire qui disposera de 15 jours pour faire part de sa position. 

 

 

2) Point Collège d’Elven 

 

Très forte demande en CM2 d’orientation sur le collège d’Elven sur l’année scolaire 2018-2019 

 

A ce jour, pas de nouvelles informations quant à la prise en compte particulière concernant les enfants de l’école Lucien Paye. 

( voir compte rendu du Conseil d’Ecole du 13/03/2017) 

 

Les règles dérogatoires restent en vigueur. ( demandes individuelles et justificatifs) 

 

Solutions : 

- Accepter les dérogations 

- Rattacher Lucien Paye au collège d’Elven. 

 

Demande de mobilisation des parents des 3 écoles (pas de réponses). La mairie souligne que pourtant certains parents de 

Jean Rostand suivraient. 

 

Ouverture totale du collège l’an prochain (tous les niveaux) 

 

Demande conjointe pour le circuit de car. La mairie indique que la création de ce circuit peut être problématique. 

(aujourd’hui, le car vers saint marie va également au collège public). 

 

 

 

3) Portes ouvertes du 30 mars 2018 /semaine à thème 

 

 

Toutes les écoles de la circonscription organisent cette année, des portes ouvertes. Nous avons choisi la date du 30 mars 

2018. 



Cela nous permettra  de jumeler cette journée avec l’organisation de la semaine à thème dont le sujet tournera autour de 

l’air. 

 

Comme chaque année lors de la semaine à thème, nous proposerons un certain nombre d’activités durant la semaine du 26 au 

30 mars. Cela sera l’occasion de présenter le travail réalisé par les enfants et de faire une présentation plus vaste de l’école 

et de ses diverses actions… 

 

Les divers partenaires seront sollicités : Mairie / parents/ Amicale Laïque 

 

Une demande spécifique auprès de la municipalité est formulée lors du Conseil d’Ecole, afin que les différents personnels 

intervenants dans l’école (personnel d’entretien, ATSEM, animateurs) puissent être associés aux portes ouvertes . 

 

Création de flyers : demande de copies couleur en mairie. 

 

Concrètement, la journée du 30 mars pourrait se découper comme suit : 

 

 Accueil des familles (chant) 

 Circuit école autour du thème et présentation des diverses actions de l’école ( ateliers dans les classes) 

 Pot de l’amitié (organisation Amicale Laïque ) 

 

Le créneau retenu est 16h30 – 18h30 (le planning définitif sera donné ultérieurement )  

 

Ci-dessous, l’organigramme des portes ouvertes 

 
 

4) Point sur les projets d’aménagement 

 

Le projet d’aménagement a été présenté en Conseil d’Ecole le  13/03/2017 il visait à rationnaliser l’espace cour. Il dégageait 

un certain nombre de points forts :                                                              

                   



 

 

- Bac à sable 

 

Budget présenté au conseil au mois de mars (pour validation) 

 

Sur budget 2018 : bac à sable hors sol + maisonnette (n’ont  pas été retenus) 

Attention coût élevé de la pose par organisme de sécurité pour panneau basket et foot  pour la mise en place en zone 7. 

 

Zone 6 : les services techniques sont en étude, ils recherchent divers projets à soumettre à l’équipe enseignante (courant 

mai). Le directeur rappelle que la première demande était de réduire la pente et réhabiliter la zone 6 en espace ballon. 

Réalisation sur l’été selon la mairie.  

 

Les parents rappellent la lenteur du projet. La mairie rappelle qu’il y a eu des contraintes dans le projet (roche, routes), qui 

ont entrainé du retard. 

 

Un parent : les racines de l’arbre devaient être traitées (souligné  lors de la réunion l’an dernier).   

2017 : l’ apport de terre végétale n’était pas budgétisé . 

 

Changement du grillage a été validé en conseil. (est et sud) 

 

La mairie valide : 

- Demande de deux panneaux d’affichage sous le préau 

- Volets côté nord b1, b2, b3 et s8 (si salle GS ce n’est pas utile) (salles de classe) 

- Tisanerie : changement des luminaires pour passer en led 

- Aménagement tisanerie reporté en 2019 sauf le plan de travail  

- Aménagement du hall b1 (pousser cloison pour agrandir hall). Demande de concertation avec enseignants. 

- WC supplémentaire demandé 

- Fixation jeu multisports fixée à 1800 euros 

- Peintures toilettes extérieures 

 

Signalétique mentionnant l’école  prévue dans le bourg. 

 

Questions diverses : 

 

 Inscriptions des nouvelles familles en  Mairie 

 Certaines familles nous ont signalé un manque d’information quant à l’offre du service  public de l’éducation dans la commune, 

lors de leur demande d’inscription auprès de la mairie. 

 

La mairie prend note. 

 

 Organisation pédagogique 2018-2019 

 

Les effectifs de l’année scolaire 2018-2019 amènerait à rétablir 3 classes de maternelles, avec la nécessité d’avoir de 

nouveau 3 ATSEM au sein de l’école. 

 

Il devra tenir compte du départ à la retraite d’Evelyne Kézérian en février 2019. 

   

 Parking Vannes Golfe Habitat 

L’école n’a pas distribué les documents concernant le stationnement sur le parking Vannes Golfe Habitat : 

 

- Le parking avait été envisagé pour les familles 

- Les horaires ne correspondent pas à l’amplitude pour l’équipe enseignante 

 

Un rectificatif sera fait en ce sens. 

 

EMSS (entente de prêt de matériel) : pas d’utilisation du matériel par l’école. 

 

En revanche, il est toujours signalé des  problèmes matériel dans les  salles (rangement + état du matériel). 

 

Demande de chemins praticables pour aller aux salles. 

 

Mairie : parents souhaiteraient étendre l’accueil du soir. La mairie souhaiterait connaitre  les demandes  des parents de 

l’école. Les parents proposent de faire un questionnaire et d’envoyer un retour en mairie ensuite. 



 

 

       

La secrétaire de séance        Le directeur, 

Claire Caradec         Bruno Leclinche 

 

 

La date du prochain Conseil d’Ecole est fixée au 

11 /06 /à 18h00 

Les questions devront parvenir à l’école au plus tard le lundi 04 juin 
 

Le présent compte rendu est également disponible sur le site de l’école : 

 

http://lucienpaye.toutemonecole.com 

 

ou par l’intermédiaire du site de la Mairie 

( onglet ‘’Enfance jeunesse’’ Ecole Lucien Paye ) 

 

Coordonnées des représentants de  parents  

 Mme Bertin Stéphanie mail : sbertin4@club-internet.fr 

 Mme Cado Laëtitia : llcphoto@hotmail.fr 

 Mr Jan Christophe mail : janchristophe56@gmail.com 

 Mme Hervé-Grisel Christelle mail : kristelgrisel@gmail.com 

 Mme Kerneur Laëtitia : lkerneur@gmail.com 

 Mme Liégeois Valérie mail :v.liegeois@gmail.com 
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